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@griven
Im Bezug zum macos ja - wie die Gamingindustrie das teilweise ja auch noch macht.

Die Jungs bei Nvidia haben aber die Entwicklung der eGPU wohl nicht mitbekommen. 
Gefühlt hat sich die Mac-Gemeinde doch sehr darüber gefreut, endlich ordentliche GPUs in
ihren 2000€+ Geräten nutzen zu können.
AMD hat es sofort begriffen...
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